



Les dirigeants camerounais ont formulé la demande d'organiser la CAN Total 2021 sans le complexe d'Olembe.

Pour des raisons liées à la pandémie du coronavirus, la Confédération africaine de football avait décidé de reporter d'un an la CAN 2021, pour la période du 09 janvier 2022 au 07 février 2022.

Le pays des Lions Indomptables se voyait ainsi offrir gracieusement douze mois supplémentaires pour en peaufiner la construction des infrastructures.

Malheureusement, ce temps n'aurait pas suffi au Cameroun pour se mettre à jour. On pourrait aller de glissement en glissement, à cause notamment du grand stade d'Olembé, à Yaoundé. Supposée abriter la finale, l'enceinte est en proie à d'importants retards de livraison.

En attendant, plusieurs pays se sont déjà manifestés et sont dans la liste d'attente pour l'organisation de la CAN, au cas où le Cameroun n'aurait pas achevé ses travaux: Le Maroc L'Algérie Le Nigeria et L'Afrique du Sud.

Il s'est tenu ce 09 juin 2021 une réunion en vidéo-conférence au siège de la CRTV productions TV comprenant, 12 représentants de la CAF, 06 représentants de la Fecafoot, 04 représentants du Ministère des Sports et de l'éducation physique et 02 représentants du ministère de la

communication.

Il était question pour le Cameroun, apprend-on, de négocier le non retrait de la CAN 2021 prévue en début 2022

Au cours des échanges, la partie camerounaise a formulé son vœu d'organiser la grande messe du football africain sans le complexe d'Olembe qui, selon les experts ne pourra finir avant 15 mois.

Ainsi donc, Douala recevra 02 poules et le stade de la réunification qui était présenté comme un stade d'entraînement deviendra un stade de compétition.

Seulement, ce qui pourrait encore être un autre caillou dans la chaussure, la CAF demande 04 stades d'entraînement avec vestiaires aux normes Fifa autour de chaque site, or la ville de Douala n'en compte que 05 stades. Ce qui serait insuffisant pour deux poules.

Au sein de l'opinion, la peur s'est installée et certains amateurs du football voient déjà le même scénario de 2019, avec le retrait de la CAN au Cameroun au profit de l'Égypte.

Par ailleurs, une décision du Comité exécutif de la CAF est prévue dans les prochains jours.

On ne perd rien à attendre...
